octubre 06 Universidad de Castilla-La Mancha INFOCAMPUS

alumnos extranjeros y que nuestros profesores y estudiantes ejerzan sus labores docentes, discentes e investigadoras en otras universidades -dijo. En este sentido, 700 estudiantes Erasmus de la UCLM cursarán uno o dos cuatrimestres en otra Universidad europea, cifra que se ha doblado en apenas 3 años, a la vez que se ha doblado el número de alumnos europeos en la Universidad regional, hasta legar a 500. En la misma proporción está el número de profesores en misiones docentes y de organización de la movilidad.

Dimensión investigadora

El rector también se refirió a la dimensión investigadora en el ámbito internacional, en la que la UCLM ha hecho un esfuerzo en la financiación de estancias para el profesorado en centros internacionales; así como en la creación de un programa de becas pre y postdoctorales, para hacer una apuesta decidida en las áreas deficitarias de investigadores de la UCLM.

Además, y para materializar la cooperación con los países iberoamericanos, Martínez Ataz dio cuenta de un exitoso programa por el cual profesores de Latinoamérica se incorporan a los grupos de investigación de la Universidad regional, contribuyendo, así, a la labor investigadora; obteniendo experiencia científica y anudando relaciones de colaboración con universidades iberoamericanas.

Ley de Universidades

Martínez Ataz explicó en otro momento la postura de los rectores ante la modificación de la Ley Orgánica de Universidades. En este sentido, comentó que continúa, por parte de las universidades, la petición de definir claramente un modelo de financiación, solicitando al Gobierno que, a propuesta del Consejo de Universidades, elabore un modelo de costes de referencia de las titulaciones oficiales, de los servicios de apoyo y de las funciones de investigación y transferencia tecnológica de las universidades públicas.

También hizo referencia a los programas de formación de cursos de especialista, postgrado y másteres, impartidos por profesores de la UCLM en el extranjero y resaltó el Programa de Prácticas y Proyectos Fin de Carrera, dentro de las acciones de la UCLM en temas de cooperación al desarrollo, gracias al cual los estudiantes realizan su proyecto en países del tercer mundo.

En otro momento, aprovechó su intervención para destacar la labor de la UCLM para integrarse en la sociedad conquense, por lo que ha conseguido que los ciudadanos "sientan la Universidad como suya, como parte de esta Cuenca que mira el futuro con fundada esperanza".

En el acto se la investió a los 40 nuevos doctores de la UCLM.

Memoria y lección inaugural

La UCLM invirtió 17 millones en infraestructuras el pasado año

Tras la entrada de la procesión académica y la interpretación del Veni Creator Spiritus, a cargo del grupo de metales de la Capilla de Música El Salvador y Santiago. el secretario general de la Universidad, Juan Ramón de Páramo, leyó la memoria del curso 2005/06 que ha estado marcado, según dijo, por la celebración del IV Centenario de la publicación del Quijote. Destacó además la adaptación de la UCLM al Espacio Europeo de Educación Superior y la puesta en marcha de la Unidad de Innovación y Calidad Educativas, que coordina las actividades de apoyo a la docencia de calidad.

En otro punto, la memoria recogía un reconocimiento al esfuerzo inversor de la UCLM en materia de infraestructuras durante el pasado curso, con un presupuesto de más de 17 millones de euros.

En cuanto a los recursos totales que financian la I+D+i en la UCLM, de Páramo seña-



ló que aumentaron más de un tercio el curso 2005/06; una subida que también experimentó la Biblioteca Universitaria con una ampliación de sus recursos de información electrónicos, formación a usuarios, y la inversión en fondos bibliográficos.

Lección inaugural

Posteriormente, el profesor José Guarnizo impartió la lección inaugural titulada "Ética y responsabilidad social de la empresa", en la que afirmó que la eficiencia de las empresas requiere un esfuerzo deliberado y voluntario por articular mecanismos sobre cómo dirigirlas. Se refirió asimismo a los aspectos de responsabilidad social que forman parte de los problemas que los directivos tienen que resolver y de las estrategias que tratan de implantar para conseguir sus objetivos.

Barreda expresa el agradecimiento de la sociedad a la UCLM

El presidente del Gobierno regional , José María arrda quiso expresar "el agradecimiento de la sociedad de Castilla-La Mancha a su Universidad". Una Universidad a la que Barreda ha concedido una importancia estratégica fundamental y "de la que a nadie se le ocurriría prescindir de su labor en nuestra región".

Además, el presidente regional se refirió a la UCLM como elemento de cohesión en Castilla-La Mancha e impulsora del conjunto de la socie-

Por eso, para el Gobierno de José María Barreda es prioridad de su Gobierno invertir en formación de doctores e investigadores, en nuevas infraestructuras y, sobre todo, en Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i).

En este sentido, anunció que el contrato-programa para los próximos cuatro años aumen-



tará su montante casi un 50 por ciento con respecto al anterior, un incremento que es fruto, según dijo, "de la sociedad de Castilla-La Mancha y del esfuerzo y buen hacer de la Universidad regional".

1 3 5 7 <mark>9</mark> 11 13 15 17 19 21 23